

## Pimpin Upacara Hari Lahir Pancasila, Kapolresta Mataram : Nilai Luhur Pancasila Harus Diterapkan

Syafruddin Adi - [MATARAM.BNN.CO.ID](https://MATARAM.BNN.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 10:18



*Kapolresta Mataram saat pimpin Upacara Peringatan hari lahir Pancasila di Polrests Mataram, Sabtu (01/06/2024)*

Mataram NTB - Tanggal 1 Juni adalah salah satu hari yang sangat bersejarah bagi Bangsa Indonesia, dimana pada tanggal tersebut di tahun 1945 sebelum upacara Kemerdekaan dilaksanakan lahir PANCASILA yang kemudian menjadi

dasar hidup masyarakat Indonesia.

Setiap tanggal 1 Juni seluruh Daerah di Indonesia memperingatinya dengan melaksanakan upacara sebagai tanda penghormatan terhadap lahirnya Dasar-dasar Negara Indonesia.

Di Kepolisian Resor Kota Mataram misalnya, Kepala Kepolisian Resor Kota Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA memimpin pelaksanaan kegiatan Upacara Hari Lahir Pancasila Tahun 2024 Polresta Mataram bertempat di Lapangan Apel Polresta Mataram. Sabtu, (01/06/2024).

Upacara ini berlangsung khidmat yang diikuti oleh segenap Personil Polresta Mataram diantaranya Wakapolresta Mataram, PJU Polresta Mataram, Para Perwira, Seluruh Kapolsek Jajan serta Personil Polri dan ASN Polresta Mataram.

“Patut kita syukuri sebagai sebuah bangsa yang majemuk Pancasila dan nilai-nilai yang terkandungnya menjadi bintang yang membantu kehidupan bangsa agar sesuai dengan cita-cita pendiri negara ”, ucap Kapolresta dalam sambutannya.

Keberadaan Pancasila merupakan anugerah dari Tuhan Yang Maha Esa untuk bangsa Indonesia lantaran di dalam Pancasila tersebut terkandung nilai-nilai luhur yang menjunjung tinggi nilai-nilai inklusivitas toleransi dan gotong royong.

Lanjut Kapolrestanya, keberagaman yang ada berkat karya yang dirajut dalam identitas nasional yang disebut “Bhinneka Tunggal Ika”. Dalam momen yang sangat bersejarah tersebut Kapolresta mengajak komponen bangsa dimanapun berada untuk bahu membangun membumikan nilai-nilai Pancasila ke dalam setiap aspek kehidupan bermasyarakat berbangsa dan bernegara.

“Tentu kita harapkan dengan upacara peringatan yang kita laksanakan dapat mendorong semangat kita semua terutama Personil Polresta Mataram agar dapat mengimplementasikan nilai-nilai Pancasila sehingga menjadi contoh bagi masyarakat lainnya, “tegas Kapolresta Mataram. (Adb)